

Gelar Dialog, Kapolresta Mojokerto : Saya Berharap Kita Bisa Berkomunikasi Tanpa Sekat

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Feb 17, 2022 - 17:38



KOTA MOJOKERTO – Dalam rangka mendukung Program kamtibmas Kapolda Jatim demi mewujudkan Komunikasi, Koordinasi dan Kolaborasi Bersama Mahasiswa, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan mengadakan Dialog Bersama Mahasiswa (Diagram) di Aula Wira Pratama. Kamis (17/2/2022).



Kegiatan DIAGRAM dihadiri langsung Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H., bersama Wakapolresta Mojokerto Kompol Dr. Sarwo Waskito, S.Sos, S.H., M.Hum., M.M., dan didampingi PJU bersama Ketua dan Pengurus PC PMII Mojokerto, Ketua dan Pengurus DPC GMNI Mojokerto, Ketua dan Pengurus HMI Cabang Persiapan Mojokerto, Ketua dan Pengurus Aliansi BEM Mojokerto Raya.



Dalam sambutannya, Kapolresta Mojokerto mengucapkan terimakasih atas kehadiran dari para perwakilan mahasiswa Kota Mojokerto dalam kegiatan Diagram dengan tema "Peran Mahasiswa Dalam Kehidupan Berbangsa dan Semangat Nasionalisme Dalam Rangka Penanganam Covid-19".

“Kegiatan ini tidak lain adalah dalam rangka menyambung kembali komunikasi yang sebelumnya telah terjalin dengan baik. Adek - adek mahasiswa kami butuh feed back sebagai kemajuan institusi kami serta dukungan menyukseskan kebijakan - kebijakan pemerintah khususnya dalam penanganan Covid-19. Mari kita selaraskan momentum ini dengan menggunakan jalur - jalur konstitusional dalam menyikapi semua masalah yang ada baik nasional maupun lokal.” Kata AKBP Rofiq

Kapolresta Mojokerto bersama Wakapolresta dan PJU juga berharap kepada adek - adek mahasiswa yang hidup dilingkungan akademisi agar selalu peka dan update fenomena, baik konsep hukum dalam menyikapi persoalan di lingkungan, sehingga mampu menjadi representasi dalam kehidupan bermasyarakat.

“Kami butuh masukan dan langkah kongkrit dari adek - adek mahasiswa berkaitan dengan penanganan Covid-19 jika ditemukan ada kendala dalam pelaksanaannya maka jangan sungkan - sungkan untuk menghubungi saya dan kita pecahkan bersama dalam penyelesaiannya.” lanjutnya.



“Saya pribadi sebetulnya berharap kegiatan kita bisa duduk sejajar dan bisa berkomunikasi dengan santai sambil diskusi dengan harapan akses birokrasi dapat dipangkas dan tidak ada jarak atau sekat diantara kita.” Terang AKBP Rofiq.

Sementara itu, Ahmad Rofi'i, S.Sos selaku Ketua PC PMII Mojokerto dari perwakilan mahasiswa memberikan, “apresiasi dan ucapan Terimakasih kami sampaikan kepada Polresta Mojokerto yang telah mengundang kami dalam kegiatan Diagram. Kami sebagai agent of change selalu melaksanakan kegiatan - kegiatan sosial kontrol terhadap kebijakan - kebijakan pemerintah baik dengan diskusi maupun aksi,”

"Kami berharap dalam penanganan aksi unjuk rasa khususnya yang dilakukan oleh mahasiswa agar dilakukan sesuai dengan SOP yang ada. Kami menyayangkan ketika penanganan pengamanan aksi unjuk rasa dilakukan dengan cara kekerasan yang terjadi di beberapa daerah di Indonesia." lanjutnya.

Masih Kata Ahmad, "Program Presisi Kapolri tentunya tidak menghendaki tindakan kekerasan tersebut. Kami juga berharap kegiatan Diagram ini tidak hanya dilakukan sekali ini saja namun berkelanjutan sehingga dapat memaksimalkan aspirasi - aspirasi kami dengan tidak harus turun jalan." tutupnya.

Kasi Humas Polresta Mojokerto menambahkan, "Program Diagram ini bertujuan sebagai sarana komunikasi antara Polisi dengan komunitas mahasiswa, sebagai wadah pembahasan isu-isu menonjol di wilayah dan menampung masukan/aspirasi solusi penyelesaian permasalahan". Sambung Iptu MK Umam

"Mahasiswa adalah penancap tombak peradaban, karena peran mahasiswa di tengah masyarakat adalah agen perubahan, penerus bangsa, kekuatan moral dan kontrol sosial, kata Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta," Kutib Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK Umam (MK/RH/JON)